



VICENTE CORTÉS VARELA, CANDIDATO A CONCEJAL POR COQUIMBO

“No solo basta ser un buen político pues la gente demanda conocimientos”

ÓSCAR ROSALES CID | La Serena

El candidato a concejal por Coquimbo, Vicente Cortés Varela, en entrevista con Diario El Día, manifestó sus propuestas para la comuna y cómo aportará con su experiencia al desarrollo de la comuna, en caso de ser electo, resaltando que donde hay que poner el principal acento es en la seguridad.

Por otra parte, si bien dijo coincidir con los habitantes de Tongoy, quienes acusan abandono de las autoridades, aseguró que no era partidario de que esa localidad costera se independice de Coquimbo y se transforme en comuna.

—¿Qué lo motivó para postularse a un cargo de elección popular?

“Primero, porque soy coquimbano. Segundo, porque trabajé hartos años en el servicio público y terminé como seremi de Bienes Nacionales en el segundo gobierno del expresidente Sebastián Piñera y siempre he estado trabajando con la comunidad de Coquimbo, y porque soy un convencido de que los cambios hay que hacerlos desde dentro y por eso asumí este desafío. Además, que el concejo comunal que está actualmente vigente no ha cumplido con las expectativas de la ciudadanía y, por ende, por mis competencias técnicas, mi conocimiento y experiencia en el servicio público. Creo que puedo ser un tremendo aporte para la comuna de Coquimbo”.

PREOCUPACIÓN POR LA SEGURIDAD

—¿Cuál es su mayor preocupación por la comuna?

“Lo fundamental es el tema de la seguridad. Si bien, el concejal tiene atribuciones que son muy específicas y claras, siendo la principal fiscalizar, hay que hacer hincapié en la seguridad y tratar de proponer a la o el jefe comunal que asuma, tratar de implementar políticas públicas comunales que digan relación con reforzar el tema de la seguridad. Creo que esa es la piedra angular de todo lo que viene después. Sin seguridad no tienes reactivación económica, no tienes deporte, no tienes cultura, nada de lo que venga se puede hacer sin seguridad”.

—¿Cuál es el aporte que usted puede hacer como concejal?

“Creo que puedo hacer un aporte enorme, porque soy abogado, tengo las competencias técnicas, conozco el mundo público y el privado desde dentro, porque me ha tocado estar 10

El aspirante a concejal mencionó que para ocupar un cargo de esta naturaleza se debe contar con las competencias adecuadas, ya que la comunidad hoy es más demandante y exigente. Asimismo, dijo que una de sus mayores preocupaciones era la seguridad, ítem en el que se debería invertir en equipamiento y hacer un trabajo coordinado con las policías.



CEPIDA

años en distintos servicios públicos y desde hace un tiempo atrás estoy en el área privada. Por supuesto que tener el conocimiento de ambos te da tener mayor claridad en lo que uno pueda apostar en la comuna de Coquimbo. Creo que hoy no estamos para improvisaciones. Prueba de ello, y sin ánimo de desmerecer a los concejales que están en ejercicio, creo que muchos de ellos no cuentan con las competencias técnicas. Hoy no solo basta ser un buen político, sino que la gente demanda que tenga los conocimientos y la expertiz para asumir un desafío de esta envergadura”.

PROBLEMAS A SOLUCIONAR

—¿Cuáles son los problemas que deberían solucionarse en la comuna?

“Primero, como tema principal robustecer el departamento de seguridad municipal, que los coquimbanos y

coquimbanas tengan mayor sensación de seguridad, que haya mayor coordinación con las policías, con el gobierno regional y con el ministerio del Interior. También la reactivación económica. Creo que en Coquimbo se tienen que hacer iniciativas que tiendan a favorecer a los emprendedores. Y también es fundamental realzar y reactivar el deporte en todas sus ramas, principalmente en el fútbol amateur. Ahí la municipalidad tiene que tratar de ser un puente entre los futbolistas amateur y las asociaciones para que se pueda desarrollar de mejor manera”.

—¿Cree que se deberían crear más áreas verdes en la comuna?

“Sí, pero hoy día no es la prioridad, hay otras prioridades que son más relevantes. La administración hoy en día se ha preocupado de las áreas verdes, pero considero que hay temas más relevantes como la seguridad, la

reactivación económica, entre otros”.

—En materia turística, ¿cómo se debe proyectar a la comuna?

“Bien es sabido que somos una comuna rica en paisajes, rica en playas, tenemos un tremendo borde costero y hay que realzar lo que dice relación con el borde costero de Tongoy y Guanaqueros: embellecerlo, hacer alianzas público-privadas. Soy un convencido de que estas alianzas funcionan. Que SERNATUR haga alianzas con el municipio de Coquimbo y tratar de reactivar esta comuna que siempre fue conocida como centro turístico y este último tiempo no ha estado a la altura. Más aún ahora que se formó esta metrópolis con la comuna que tenemos al lado como La Serena, tienen que haber trabajos en conjunto para robustecer lo que dice relación con la conurbación y tratar de que sea un sector mucho más turístico aún”.

NO A LA “COMUNA” DE TONGOY

—Los perros callejeros son un problema no solo en Coquimbo. ¿Qué propone en esta materia?

“Nosotros venimos trabajando hace tiempo con lo que tiene que ver con la tenencia responsable. La municipalidad por ley tiene obligaciones. Yo creo que de todas maneras el Centro Médico Veterinario Municipal debe tener más funcionarios y que le ingresen mayores recursos para que pueda hacer un mejor trabajo. Tiene que haber mayores esterilizaciones a lo largo de la comuna, porque hoy ese trabajo lo están haciendo las fundaciones en circunstancias que tiene que ser un trabajo de la municipalidad a través del centro veterinario”.

—Tongoy ha acusado siempre abandono y han planteado que quieren ser comuna. ¿Qué postura tiene al respecto?

“No es tan fácil que un sector se haga comuna. Soy un convencido y defensor de que Tongoy sea parte fundamental de Coquimbo, somos una sola comuna. Es cierto que estas últimas administraciones han tenido un poco abandonado Tongoy. He estado hace poco en Tongoy y Guanaqueros y ellos se han quejado de que incluso ningún concejal ni candidato a concejal han tenido presencia constante en ambos sectores y ellos se sienten dejados de lado de parte de la administración. Ahí hay que ponerle mayor hincapié, porque son sectores emblemáticos de Coquimbo y son sectores que requieren que haya mayor intervención por parte del municipio”.